

# 大原やすおの議会報告



市議会議員を志した源「ふるさと（早良）田園都市実現」。議員としても個人としても思いは強く議会でも積極的に取り組んでいます。

## 12月議会

平成25年12月13日 質問

### 国際リニアコライダー 背振山系への誘致について

質問

「LHC評価立地会議が国内候補地を北上山地に一本化したことには納得いかない。文部科学大臣は背振山系を含め再検討の方針。今後も積極的に政府に働きかけていくべきと思うが、会議の一員として引き続き取り組む。

答弁

世界でも住みやすいと評価が高い福岡市がもう少し評価されるべきだった。国家プロジェクトとして総合的な検討が行われることを政府に期待。LHCアジア九州推進会議の一員として引き続き取り組む。

室見川緑地の拡張整備について

背振山系を活かしたハイキングのための環境整備について

市長に陳情  
旧三瀬街道、県道飯場金武線の整備



## 今年で13回目を迎えた 「室見川灯明まつり」



約2万個の灯明で彩られる室見川灯明まつりは、秋の風物詩として、毎年3万人の人が訪れています。室見川緑地は、単なる公園ではなく憩いと安らぎの場、地域コミュニティの拠点であり、四季を感じることができる貴重な空間です。室見川緑地をさらに上流への延長の要望書も提出されています。

## > 地域の声 <



皆さまの一番近くにいる身近な議員でありたいと心がけている大原議員へ寄せられた地域の方からの声を紹介します

### 野芥4丁目櫛田神社周辺(行政管理地) 樹木伐採工事

野芥4丁目櫛田神社周辺は樹木・雑草が生い茂り湿気が多い。そのため住民の方より敷地内に落ち葉が飛散し夏場は蚊・ムカデ・マムシなどが出没して非常に困ると神社、町内に相談があり、8月に大原議員に陳情をお願いしたところ9月着工完了となりました。風通し良くすっきりとなり喜ばれています。ありがとうございました。

野芥櫛田神社氏子総代 宗秀喜



### < 入部小学校裏の道路にフェンスを設置

「入部小学校裏の道路は高い石垣の上にあり段差が非常に大きいにも関わらずガードレールが低いので子どもだけでなく大人でも非常に危険です」と入部出張所に投書があり役所の方と確認し痛感しました。要望書を提出するとともに大原議員に陳情をお願いした結果フェンスを設置して頂きました。対応の速さに驚き、何より安心いたしました。

入部校区三郎丸町内会長 金子 幸男



### 地域に密着! 速やかな対応 工事について



最近の陳情処理状況  
最近お世話させて頂いた要望の主な進捗状況は次の通りです。

□西町内の林道橋梁拡幅(内野校区)  
○県道早良大野城線、志水町内入口  
○重留中央公園、駐車場の整備  
○金屑川(重留5丁目)ヨシの伐採

□重留中央公園、駐車場の整備

○カーブミラー設置

○西町内の林道橋梁拡幅(内野校区)

○金屑川(重留5丁目)ヨシの伐採

○西町内の林道橋梁拡幅(内野校区)

○金屑川(重留5丁